

みんなの実現しよう！ 持続可能な西条市

新年明けましておめでとうございませう。謹んで新春のご祝詞を申し上げます。

4年間全力投球を貫いた一期目は瞬く間に過ぎ去り、この間、市民の皆さまには市政各般にわたり格別のご理解ご協力を賜りましたことに深謝申し上げます。昨年は、私自身にとりまして集大成の年であり、「飛躍の年」と位置付けておりました。市長就任時に掲げた「ワクワク度日本一のまちづくり」の芽がしっかりと成長し、さまざまな場面で実を結びはじめたことを実感しております。

進め策は、全国有数の「移住希望者が憧れるまち西条」へと進化させることができ、大変うれしく思っています。

引き続き、西条市長として二期目の重責を担わせていただくこととなり、新たなスタートとなる新年への意気込みを「改」と表しました。人口減少・少子高齢化が加速する中、都市間競争もますます激しくなっております。さまざまな課題に向き合おうとともに、行財政改革を推進しながら、持続可能な西条市を皆さまと共に創るために走り続けます。

また、新型コロナウイルス感染症や、激甚化・頻発化する自

然災害といった危機事象には、強い意志を持って、迅速に対処してまいります。

去る11月22日、東京2020オリンピック聖火が十河信二記念館にやってきました。多くの方々が、その美しい灯を目に焼き付けられていました。私も、今年こそコロナ禍を乗り越え、日本、そして世界中が元気を取り戻す、まさに希望の灯りとなるよう願いを込めました。

結びに、市民の皆さまにとって健康で幸多き一年となりますよう心からお祈り申し上げます。新年のごあいさつといたします。

令和三年元旦

西条市長 玉井敏久

新年の1文字

「みんなの実現しよう！」を合言葉に、持続可能な西条市を創ることを目標に掲げました。将来世代へ過度な負担を残すことのないよう、覚悟を持って行財政改革を推し進めてまいります。政治とは無限の理想への挑戦。理想を追求します。



年頭の ごあいさつ



市民に開かれた議会を目指して

明けましておめでとうございませう。市民の皆さまにおかれましては、健やかに新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。また、旧年中は市議会の活動に対し、温かいご支援を賜り、厚くお礼申し上げます。

さて、昨年から続く新型コロナウイルス感染症のまん延により、国内外の社会経済情勢は未だ不透明な状況となっています。しかし、このような状況下であるからこそ、議会と行政が緊密に連携し、市民の皆さまの安全・安心を守りつつ、活力ある地

域社会の実現を図ることで、笑顔あふれる明るい一年となるよう取り組んでまいりたいと決意を新たにしております。

新年の1文字に選んだ「志」には、心に決めた目標という意味のほかに、相手のためを思う気持ちという意味もあります。

人口減少・少子高齢化が進展する中、持続可能な西条市の実現という目標に向かって、市民の皆さまの声を第一に思い、さまざまなご意見をしっかりと受け止めながら、着実に歩みを進めてまいります。

今後とも、より市民に開かれ

西条市議会議長 一色輝雄

新年の1文字

「志」の成り立ちとして、「士」は人間が歩く姿を表しています。目的・目標は思い描くだけでなく、行動し、歩みははじめなければ実現できません。希望あふれる新しい西条市を実現させるため、皆さまと共にまっすぐ進んでまいります。

新年のお慶びを申し上げます
令和三年元旦
西条市議会議長一同